

# PAPARAZI

## Aang Sumarna: Kekuatan Dari Kebaikan, Allah Menggerakkan Orang-Orang Baik Untuk Mendukung Asep Japar Andreas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Nov 30, 2024 - 02:18

*(Pengamat Politik Desa Sukamaju Cikuruk)*

“Yang pasti Kekuatan dari  
Kebajikan, Allah menggerakkan  
orang-orang  
baik untuk  
mendukung  
Asep Japar  
Andreas, Selain  
Itu Partai  
pengusung dan  
Relawan Iklas berjuang untuk



Sukabumi – Paska Pencoblosan Pilkada di Sukabumi 27 November 2024 Paslon Nomor 2 Asep Japar Andreas sudah deklarasi kemenangannya di Kediaman Calon Bupati Asep Japar Di Cikujang, Rabu 27 November 2024 malam.

Menurut Ketua Pemenangan Tim AA atau Asep Japar Andreas bahwa Paslon Nomor 2 mendapatkan suara terbanyak versi perhitungan cepat internal Tim AA.

Budi Azhar Mutawali Sebagai ketua Pemenangan Tim AA mengatakan, bahwa berdasarkan hasil hitung cepat pihaknya, berhasil mendapatkan 54 persen suara di Paslon Nomor Dua Asep Japar Andreas.

Namun begitu, Tim AA menunggu Pengumuman dari KPU Sukabumi, Masih menurut Budi, bahwa kemenangan ini adalah kemenangan bersama bagi keluarga besar dan pendukung AA.

“Kami atas nama tim 02 bersyukur atas hasil yang baru kita dapat di quick count ini yang mendapat 54 persen,” kata Budi kepada para awak media di lokasi.

“Insyaallah kemenangan ini kemenangan bersama,” ucap Budi.

Ini baru perhitungan cepat versi Tim Pemenangan 02, tapi bisa dipastikan tidak akan meleset jauh, sambung Budi.

Hasil dari informasi terupdate dari Tim 02 saat ini adalah 53.15% pertanggal 29 November 2024.

Menanggapi kemenangan Paslon Nomor 2, Aang Sumarna salah seorang warga Desa Sukamaju Cikakak mengatakan bahwa Asep Japar Andreas memang layak menang dan layak jadi Bupati Sukabumi dan Wakil Bupati Sukabumi.

“Mang Aang mah Cuma warga masyarakat biasa, bukan siapa-siapa. Tapi yakin menurut analisa atau pengamatan Mang Aang mah Asep Japar Andreas meraih suara terbanyak dan akan dilantik,” ucap Mang Aang saat ditanya media ini, 29 November 2024.

Lanjut Mang Aang sambil tertawa berkata bahwa dirinya merasa jadi pengamat politik kalau ditanya soal politik.

“Jadi Mang Aang merasa sebagai Pengamat Politik ini hahaha, ya pengamat tingkat desa atau tingkat RT kali ya,” ucapnya lagi.

Mang Aang berpendapat bahwa bahwa yang pasti kekuatan dari kebaikan, Allah menggerakkan orang-orang baik untuk mendukung Asep Japar Andreas.

“Yang pasti Kekuatan dari Kebaikan, Allah menggerakkan orang-orang baik untuk mendukung Asep Japar Andreas, Selain Itu Partai pengusung dan Relawan Iklas berjuang untuk memenangkan Asep Japar Andreas,” terang Mang Aang.

Sukabumi November 2024.